

# ♪ HARMONY ♪

明石市立二見中学校 学校通信 第1号

2025/04/11

## 失敗をおそれず、挑戦を続けよう

♪このたび二見中学校に赴任しました校長の増田恵津子です。前任の校長先生からは「二見中は生徒も元気で、先生も元気。そして地域が温かい。」と聞いていました。伝統とパワーのある二見中学校でみなさんと一緒にできることをとても楽しみにしていました。どうぞよろしくお願いします。



♪さて 2025 年度（令和 7 年度）がスタートしました。9 日には満開の桜の花のもと、237 名の 1 年生が入学しました。担任の先生の呼名に、元気よく返事をする新入生の姿に中学校生活への期待があふれていました。小学校との違いに最初はとまどうこともあるかもしれませんが、わからないことは遠慮せずに先生や先輩に聞いて下さいね。

♪歓迎会では、2、3 年生の堂々とした歌声に私自身も圧倒されました。「これが歌声の二見中学校だ」と思いました。また、話を聞く姿もとても立派で、こちらも背筋が伸びました。今までの先輩たちが築き上げた伝統とパワーを体現できる 2、3 年生の背中をぜひ 1 年生は追いかけてほしいと思います。

♪二見中学校の学校教育目標は「失敗をおそれず、挑戦を続ける人を育てる」です。学校は失敗してもやり直せる場所です。一度くらい失敗してもそれであきらめてしまうのではなく、何度も挑戦し続ける態度が大切です。もちろん一人では乗り越えられない課題もあるかもしれませんが、そのようなときは集団が力を発揮します。集団はクラスや学年、部活動、学校、友達、家族、地域などたくさんあります。みなさんは一人ではなく誰かと必ずつながっています。これから始まる中学校生活でよりつながりが強く、多くあってほしいです。